

#### Standpunkte zur Bioethik 5

niedergeschrieben in den Jahren 2023 und 2024 von Dr. rer. nat. Andreas Ernst, Heidelberg-Handschuhsheim.

34. Die Wissenschaftler haben die zahlreichen Erfindungen gemacht, die heute die Umwelt und Natur zerstören.
35. Zahlreiche Wissenschaftler, sogar Physiker, lagen mit ihren Theorien falsch. Was, wenn zahlreiche Gentechniker mit ihren Theorien auch falsch liegen?
36. Schlechte Gedanken kann man loswerden, die Homo-Faber-Gene nie wieder.
37. Erst denken, dann handeln!
38. Die intelligentesten Professoren und Nobelpreisträger werden nicht in der Lage sein, die malignen Spätfolgen mancher freigesetzter Genmanipulationen vorauszusagen.
39. Wenn man sein ganzes Leben lang, finanziert durch Forschungsgelder und unter der Erlaubnis der Forschungsfreiheit, an genmanipulierten Bäumen geforscht hat, hängt natürlich das Herz daran, und man will seine 'Kinderchen' gern in die Freiheit entlassen.
40. Die Menschen sollten ihre schmutzigen Finger von der unberührten Natur lassen.